



OSASUNBERRI gana la apuesta por la salud kilómetro 0 de la mano del Gobierno Vasco.

En los próximos días, con el fin de 2022, se cerrará la ejecución del **proyecto OSASUNBERRI apoyado económicamente por el Gobierno Vasco** con la financiación del 50% de las inversiones realizadas por las 27 entidades participantes desde marzo de 2022.

17 empresas

5 instituciones asistenciales

2 clúster / asociaciones sectoriales

3 entidades científico-tecnológicas

Este proyecto surgió de la necesidad de trabajar en colaboración para superar las limitaciones de abordar los retos a los que se enfrenta el sector de la salud de manera individual. El trabajo en cooperación está permitiendo que entidades vascas líderes en el sector consigan un objetivo común: **desarrollar una estrategia de I+D que permita avanzar en el estado del arte y dotarse de las capacidades necesarias para superarlas barreras y los retos actuales y así fortalecer la cadena de valor de la salud en Euskadi de Km 0.**

Dentro del **área de acción OSASUNTHERAPY**, FAES FARMA ha liderado con éxito aproximaciones a la aplicación de distintas terapias, centrándose en la implementación de las capacidades de I+D+i necesarias para el desarrollo de medicamentos farmacéuticos, microbiológicos, así como desarrollo de terapias celulares o rehabilitativas.

Han sido **10 meses de duro trabajo en equipo** dentro y entre las entidades que ha impulsado el esfuerzo para superar las limitaciones de abordar los retos de forma individual, para ser más competitivos, desarrollar nuevos productos y servicios, así como crear riqueza y puestos de trabajo en torno al sector de la salud.

